

# 地域だより

市連合町内会のいきいき実践活動を紹介

登別市連合町内会事務局

市民サービスグループ内

☎2139、FAX1108

## ポイ捨てのない美しいまちを目指して 春季のぼりべつクリーン作戦

4月18日(日)に『春のクリーン作戦』が実施され、多くの市民が早朝から環境美化活動に汗を流し、空き缶やペットボトル、紙くず、タバコの吸い殻などのごみと放置自転車97台を回収しました。  
日ごろからの清掃活動により、ポイ捨てや不法投棄の無い美しい町並みが保たれることを願っています。



## ご協力ありがとうございます

ロマンスカーの海老名市停車を求める署名活動



神奈川県海老名市は、当市の姉妹都市の宮城県白石市と姉妹都市を提携しており、白石市を中心としたスポーツなどの交流が進められています。  
このたび、海老名市から『小田急ロマンスカーの海老名市停車を求める署名』の協力要請が当市にあり、友好交流の一環として、連合町内会で署名を募ったところ73町内会から7千120人の署名が集まりました。  
集まった署名は、4月16日に連合町内会から『登別・白石姉妹都市推進協議会』の日野安信会長へ引き継ぎ、23日に内野優海老名市長へ手渡されました。  
内野市長は、市民の皆さんのご厚意に大変感謝していました。

## 地域住民の活動が事故防止の力 新入学児童を交通事故から守る



『安心で安全なまちづくり』の一環として『新入学児童を交通事故から守る日』の運動を市や交通安全協会と連携して実施しています。  
各町内会では通学時間に交差点や横断歩道、見通しの悪い場所や交通量が多い場所で、『見守り』や朝の『声かけ』をしたり、交通安全旗を沿道に掲げたりするなどして、交通事故の防止に取り組んでいます。

## 湯けむりをかたどった花壇で歓迎 沿道を花いっぱい



道央自動車道登別東インターチェンジ出入口付近の赤鬼歓迎塔の花壇に、市職員と連合町内会の『花いっぱい推進員』18人が、黄色のビオラの苗1千株を使い、湯けむりのマークをかたどりました。  
夏にはインパチエンスを植えるなど、季節の花で訪れた観光客を歓迎し、ドライバーの心を和ませています。